

Persiapan Peresmian 3 Lapis Baru di Nusakambangan: Kalapas dan Pejabat Struktural Lapis Karanganyar Terlibat Aktif

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.24JAM.CO.ID

Nov 3, 2023 - 15:05

KESIAPAN PERESMIAN 3 UPT BARU

KEGIATAN YANG AKAN DILAKSANAKAN

NO.	KEGIATAN	TANGGAL PELAKSANAAN	PENANGGUNG JAWAB
1.	Finalisasi dan Pengesahan SOP Lapis Minimum Security dan Maksimum Security	01-06 November 2023	1. Sekretariat 2. Direktorat Kamtib 3. Direktorat Binapilatkerpro 4. Direktorat Watkeshab 5. Direktorat Tikers
2.	Pelatihan petugas melalui bimtek SOP Lapis Maksimum Security dan Minimum Security dan On Job Training Petugas	07-14 November 2023	1. Sekretariat 2. Direktorat Kamtib 3. Direktorat Binapilatkerpro 4. Direktorat Watkeshab 5. Direktorat Tikers

05

DIREKTORAT JENDERAL PENASTANASISAN
SMULW 2023

NO Notes.



CILACAP, INFO_PAS - Kalapas beserta para pejabat struktural berkumpul di ruang rapat untuk mengikuti rapat virtual melalui zoom mengenai persiapan peresmian tiga lapas baru yang terletak di Pulau Nusakambangan, Jumat (03/11/23).

Acara dimulai dengan moderator membuka sesi, kemudian dilanjutkan dengan arahan dari Sekretaris Direktorat Jenderal Pemasyarakatan. Beliau memberikan penjelasan mengenai persiapan peresmian yang direncanakan akan dihadiri oleh Presiden RI. Rundown kegiatan meliputi detail perjalanan menuju Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar di Nusakambangan hingga pelaksanaan upacara peresmian.

Rapat juga membahas kesiapan dalam memindahkan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) baru ke Lapas Karanganyar. Kepala Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar di Nusakambangan turut memberikan informasi mengenai persiapan yang telah dilakukan di Lapas Karanganyar, seperti perbaikan sarana prasarana, pemeliharaan gedung, dan peningkatan kondisi blok hunian WBP.

"Kami berusaha menyiapkan segala persiapan sebaik mungkin guna meminimalisir kesalahan yang kemungkinan terjadi", ucap Hisam Wibowo.

Sesi tanya jawab juga dilakukan untuk memberikan kesempatan kepada peserta rapat untuk mengajukan pertanyaan atau memberikan klarifikasi. Acara ditutup oleh moderator dengan ringkasan dari diskusi yang telah berlangsung.